
 

こんにちは、シンです。

この度は、思考力を試すネタ問題への

回答を頂きまして、ありがとうございます。

では、早速添削に入りたいと思います。

こちらが今回、

問題に出した小林麻央さんの記事でしたね。
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田中さんの添削結果！



①記事を読んで、何が気になったか？

■田中さんの回答！ 

みたまうつしの儀
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■シンの添削！ 

正解ですね。 

今回の場合の気になること、 

つまり興味の度合いの高い疑問は３つあります。 

1つ目が、「みたまうつしの儀」についてです。 

ニュースを見た多くの人が、 

聞きなれない言葉でしょうし、小林麻央さんが行った 

「みたまうつしの儀」ってどういったものなのか！？ 

という疑問を抱くことが予想できます。 
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2つ目が、「みたまうつしの儀」が 

どこの宗教（宗派）の儀式なのか？と言うことです。 

聞きなれない儀式ゆえに、 

「そういえば小林麻央って何教なのか？」 

と気になる人が出てきますよね。 

これって普段は気にはならないけど、 

通夜、葬儀だからこそ気になることです。 
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3つ目が、「みたまうつしの儀」は 

どこで行われたのか？と言うことです。 

お子さんが参加されていることは書かれていますが、 

具体的に「どこで行われたのか？」といった詳細は 

書かれていないため、場所が気になりますよね。 

なので、田中さんが書かれた 

「みたまうつしの儀」は正解ですが、

さらに掘り下げて以上の３つのことが気になれば

GOODです！
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②検索されると思ったキーワードは？

■田中さんの回答！ 

みたまうつしの儀　　場所　やり方(作法)　

■シンの添削！ 

キーワードの選定は、 

ネタ元の気になった所とリンクしてくるので 

気になることを理解していないと全てが 

無駄になってしまいます。 

今回の場合だと、「やり方(作法)」 

と言ったキーワードは気になる事ではありますが、 

疑問に近い印象です。 
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なぜなら、今回のメインキーワードは 

小林麻央だからです。 

しかし、「みたまうつしの儀　　場所」 

といったキーワードはバッチリですね。

今回の場合だと、気になったことが、

「みたまうつしの儀」ってどういったものなのか！？ 

「小林麻央の宗教は、どこなのか？」 

「どこで行われたのか？」 

以上の３点でしたよね。 
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なので、気になったことから検索されるキーワードは、

小林麻央、みたまうつしの儀、宗教、場所 

が正解となります。 

③キーワードから付けたタイトル！

■田中さんの回答！ 

みたまうつしの儀って何?行った場所ややり方(作法)
についても!　

30文字で付けられていて良いですね。

タイトル付けで、一貫して言えることは、必ず 

・自然なタイトルにすること 

・メインキーワードは先頭に持ってくること

 ・２８～３１文字におさめること 
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・なるべく無駄なキーワードを入れないこと 

・同じキーワードを2回使用しないこと 

以上の5点です。 

そして、今回の場合ですと、

小林麻央、みたまうつしの儀、宗教、場所 

といったキーワードを候補に上げたので、 

これを使って３１文字以内で自然なタイトル 

を作っていきます。 

なので、 

『小林麻央のみたまうつしの儀って何？ 
　　　　　　　　　　宗教や行われた場所も調査！』 
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といったタイトルが付けれたらベストです。 

田中さんのタイトルには、

小林麻央といったキーワードがどこにも

入っていないのが、かなり勿体無いです。

今回の記事は、連想力がかなり必要なので、 

難易度は高いですが、爆発の本質を理解していけば 

僕のコンサル生のように狙って爆発が起こせるように 

なるので、田中さんも頑張っていきましょう。 
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今悩んでいることがあればどうぞ！

■田中さんのお悩み！

意図的に爆発を起こせる様になりたいですね。
偶然の爆発はまぐれ当たりと同じです。
実力でも何でもないと思います。
それとペナルティーは対策に興味あります。
皆稼ぐ事ばかりに意識が行きますが本質的に
一番大事なのはここだと思いますので。

田中さんのおっしゃる通りだと思います。

たまたま爆発を起こして稼げても、

稼ぎ続ける実力がなければ意味がありませんよね。

多くに人は、目先のお金ばかりに目が行ってしまい

稼ぐ能力を身に付けようとしている人は、

ほとんどいないのが現実です。
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でも、田中さんはそれを理解されているので、

かなり意識の高い人だと思います。

ペナルティーも、しっかりと対策を取らなければ

稼ぎ続けることは出来ませんし、僕のコンサルでは

爆発だけでなくペナルティ対策にも力を入れているの

で安心して下さいね。

人によって成長のスピードは違ってきますが、

稼ぐための本質を理解して、しっかり稼ぐ能力を

身につけていけば結果を自ずと付いてくるので、

一歩一歩確実に階段を登っていきましょう。
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